

ABSTRAK

Manajemen pergudangan dan persediaan mengambil peranan penting bagi perusahaan, khususnya bagi perusahaan yang bergerak di sektor dagang. Berdasarkan hasil observasi selama melakukan kerja praktek, peneliti menemukan beberapa masalah terkait manajemen pergudangan dan persediaan di dalam perusahaan, seperti keadaan gudang yang masih belum bersih, tata letak penyimpanan persediaan yang masih perlu dirapikan, penumpukan persediaan di dalam gudang dalam jangka waktu yang lama, keselarasan stok antara kartu stok di dalam gudang, jumlah stok di dalam sistem dan jumlah fisik yang tersimpan di dalam stok, dan pemahaman pekerja gudang yang masih belum memadai. Metodologi penelitian pada skripsi ini memakai jenis penelitian *applied research* dengan menggunakan metode observasi, studi dokumen internal perusahaan yaitu data penjualan selama periode tahun 2017 dan studi pustaka untuk pengumpulan data. Jenis data yang dipakai adalah data primer dan sekunder. Data primer didapatkan melalui observasi sistematis yang dilakukan selama melaksanakan kerja praktek selama 3 bulan. Selain observasi, peneliti mendapatkan data primer melalui studi dokumen internal. Data sekunder yang dipakai adalah data penjualan PT. Reka Graha Semesta periode 2017 yang berisi nama barang, harga jual setiap barang, *supplier* barang yang dijual dan transaksi perusahaan selama periode 2017. Hasil penelitian adalah peneliti berhasil mengidentifikasi masalah terkait manajemen pergudangan dan persediaan di dalam perusahaan. Adapun program perbaikan yang dapat dilakukan perusahaan adalah memberikan pelatihan kepada pekerja gudang terkait pemahaman persediaan, pemahaman mengenai kebersihan gudang yang menguntungkan bagi pekerja gudang serta melakukan *scanning* terhadap rak penyimpanan persediaan dalam penyelesaian tata letak penyimpanan. Perusahaan juga dapat melakukan perhitungan klasifikasi ABC dan *Economic Order Quantity* untuk barang dalam kategori A dalam menyelesaikan permasalahan mengenai manajemen persediaan.

Kata kunci: Manajemen pergudangan, Manajemen persediaan, klasifikasi ABC, *Economic Order Quantity*